

Bonne et heureuse année 2023

Bienvenue à

Fierville-les-Mines



Rendez-vous parking de la salle polyvalente sur la lande de Fierville



En attendant le départ, des petits groupes se forment pour papoter, admirer ses chaussures ... tandis que d'autres restent seuls ... avant le regroupement.





Un petit mot pour souhaiter bonne balade



Et c'est parti



Le moulin à vent du Cotentin

Construit en 1744, il était l'un des 80 moulins à tourner dans la région. À cette époque, il sert avant tout à faire de la farine pour fabriquer le pain, et aussi au broyage des céréales pour nourrir les animaux. L'année 1848 sonne comme son déclin, abandonné faute de rendement. Au fil du temps, il perd ses ailes, son toit, son mécanisme... Il faut attendre 1997 pour qu'il soit restauré. Il moula sa première farine de blé noir le dimanche 15 juin 1997.



Bigre, la chasse sous la Hennequinerie est un peu boueuse !



Le chemin creux, très creux, sur notre gauche trop caillouteux pour l'emprunter, risque de se tordre la cheville !



Passage au-dessus de la Saudre



Chasse de la Lèverie, elle aussi légèrement humide, mais mais, on a vu pire !
Pas vu de sangliers dans la réserve qui borde le chemin.



En direction du hameau Ribet, d'où l'on aperçoit le moulin sur les hauteurs



Comme la semaine dernière à Quettetot, la tempête « Gérard » est passée par là





Route de la Caucharderie en direction le bourg de Fierville



Photo de famille dans le bourg

Derrière le groupe la Vierge à l'enfant (fin XIV^e siècle) et l'église Saint-Pierre (XIV^e-XVIII^e). Elle ne se composait primitivement, que d'une simple chapelle servant aux seigneurs de la commune vivant au Bas-Manoir.

Le bourg, depuis les années 1910, 1920, a peu changé !





Le haut-Manoir (XV^e-XVIII^e), qui se situe derrière le cimetière, relevait de la seigneurie de Fierville. En cours de restauration, il a conservé quelques éléments anciens : la tourelle qui avait été décapitée a retrouvé son toit pointu. A côté, une porte en arc plein cintre à double rangée de claveaux (fin XVI^e ou début XVII^e siècle).

Les plus anciens propriétaires connus sont les Pigache, famille dont la noblesse remonte au moyen-âge et qui a pour armes un écu « d'argent à trois cors ou olifants de gueules ».



Séparation au lieu-dit le moulin à eau



Retour par le hameau de la Petite Motte et la Vallée.

Un circuit d'environ 8km bien sympathique malgré quelques passages boueux en début de parcours.

Crédit photos : Mouchel Jean-Claude



Circuit long : 8 km, circuit court : 7 km



77 participants

Bienvenue à la galette des rois 2023





Prochaine randonnée
lundi 30 janvier 2023
L'ETANG BERTRAND
rdv : parking mairie
(derrière la salle communale)

*

Départ : 14h

Guide : Pierre

<---Randonnées du Cotentin--->

Programme accessible sur notre site internet

<https://www.encotentin.fr/votre-agenda/>

COTENTIN
UNIQUE
PAR NATURE

En partenariat avec l'Office de Tourisme du Cotentin et les Randonneurs de la Côte des Isles, des randonnées pédestres dites "RANDONNEES DU COTENTIN" sont proposées les lundis pendant les vacances scolaires et les mercredis sur l'ensemble du territoire du Cotentin. Ces randonnées sont programmées et encadrées par les guides du club, ouvertes au grand public notamment touristique.

